

REMOTES & DISPLAYS

Volle Unterstützung auch am Lenker

Das smarte System von Bosch eBike Systems bietet dir verschiedene Displays und Steuerungselemente, die genau zu deinen Bedürfnissen passen.

The smart
system

LED REMOTE

Die intelligente Steuerzentrale gibt dir Zugriff auf zahlreiche eBike Funktionen. Durch die Platzierung am Lenker und ihre ergonomische Gestaltung ist sie leicht zu bedienen.



KIOX 300

Als sportiver Begleiter auf deinen Touren zeigt dir Kiox 300 übersichtlich und farbig alle relevanten Informationen.



NEU INTUVIA 100

Einfach und intuitiv bedienbar und hervorragend ablesbar – das ist das Display Intuvia 100.



AKKUS

Vielseitige eBike-Energielieferanten

Die Akkus des smarten Systems bieten dir für jeden Anwendungsfall den richtigen Energiespeicher.

The smart
system

POWERTUBE 625

Mit der PowerTube 625 hast Du den perfekten Fit gefunden für deine eMTB-Abenteuer und längere Trekkingtouren.



POWERTUBE 750

Die stärkste und ausdauerndste PowerTube ist wie geschaffen für lange und anspruchsvolle Trail-Abenteuer! Mit ihr ist kein Berg zu steil und kein Weg zu weit.



REMOTES & DISPLAYS

Full support, even on the handlebar

The Bosch eBike Systems smart system offers you different displays and controls that are perfectly tailored to your needs.

LED REMOTE

The intelligent control centre gives you access to numerous eBike functions. Its position on the handlebars and the ergonomic design make it easy to use.

KIOX 300

As a sporty companion on tours, Kiox 300 displays all relevant information clearly and in colour.

NEW INTUVIA 100

The Intuvia 100 display is easy and intuitive to use and offers excellent readability.

BATTERIES

Versatile eBike power sources

The smart system batteries offer you the right level of power storage for every application.

POWERTUBE 625

The PowerTube 625 is the perfect fit for eMTB adventures and longer treks.

POWERTUBE 750

The strongest and most robust PowerTube is made for long and demanding trail adventures! With this battery on board no mountain is too steep and no path too long.